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Salve a tutti,  a seguito di molte segnalazioni che ci son giunte dai Cittadini,  siamo qui per
parlare del "Problema dei Pini" presenti a Belvedere  Marittimo; nello specifico dei danni
all’asfalto e ai marciapiedi che  gli stessi creano ormai da diversi anni.

  

      

Com'è noto, il Pino è un'albero che per mezzo delle sue radici (anche  in presenza di ripetuti
interventi di manutenzione) periodicamente  provoca il sollevamento dell’asfalto, danni ai
muretti di recinzione e  alle cancellate delle abitazioni rendendo più difficoltosa e pericolosa  la
circolazione dei veicoli e dei pedoni.

  

  E proprio riguardo ai pedoni, basta andare sull'Albo Pretorio del  Comune di Belvedere per
rendersi conto dei numerosi Cittadini che son  stati risarciti dopo aver subito danni mentre
camminavano sul  marciapiede.   

  Potrebbe sembrare quasi una sorta di "Welfare  maccheronico", ovvero:  il Cittadino
puntualmente si fa male (dato che i marciapiedi non sono  curati), fa causa al Comune (tramite
Avvocato), il Comune si difende  (anch'esso tramite Avvocato) ma puntualmente deve risarcire
il  Cittadino.   

  Ogni risarcimento ci costa dai 5.000 Euro a salire, dipende dal danno che la persona subisce. 

  Ci chiediamo: "Perchè non si cerca di risolvere una volta per tutte il problema?"  
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  Noi come Movimento locale abbiam interpellato la forestale la quale  ci ha riferito che, nel
centro abitato, il Sindaco può decidere di  tagliare i Pini dato che non cè nessun tipo di vincolo
(salvo altri  vincoli a cui magari è a conoscenza l'Amministrazione).   

  Il Comune potrebbe disporre la piantumazione di nuove alberature a compensazione di quelle
rimosse nei marciapiedi.   

 Chiediamo,quindi, all'Amministrazione di metter in sicurezza il  territorio in modo da tutelare in
primis la sicurezza dei Cittadini ed  in secundis di risparmiare un bel po' di soldi pubblici. Meetu
p Belvedere in MoVimento – Amici di Beppe Grillo
- 05.11.2015
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